

Encuentro de 22 Países en Homenaje a Gabriela

VICUÑA. (Jorge Olivares Colome, corresponsal). Embajadores y representantes de varias naciones extranjeras se dieron cita para rendirle un homenaje a Gabriela Mistral, en los actos programados por la Municipalidad de Vicuña.

Dichos actos fueron presididos por los embajadores de Rumanía, Vasile Dan; de Guatemala, Fernando Hurtado Prend; de Costa Rica, Luis Bernál Montes; de Polonia, Zdzislaw Jan Ryn; de Hungría, Gyula Németh; y del Japón, Akira Sujino; y representantes de las embajadas de China, Xiong Changyi; de Suecia, Lilian Indseth; de El Salvador, Beatriz Otaegi; de Venezuela, Hydelmar González Ochoa; de Australia, Shulz Worm; de Colombia, Alberto Botero; de Italia, Giuseppe Bartolucci; y de Austria, Gertraud Borges Du Gana. Por la mañana, las ilustres visitas, acompañadas por el Alcalde



de la ciudad, Héctor Herrera Vega, recorrieron el centro de Vicuña, para luego participar de una significativa ceremonia en el Museo Gabriela Mistral, donde intervinieron el edil vicuñense y el director del museo, Jorge González Gronow, quienes agracieron la presencia de los representantes diplomáticos a los festejos del 106 aniversario del natalicio de Gabriela Mistral, y destacando la figura siempre presente, en el

mundo cultural de hoy, de nuestra Premio Nobel de Literatura.

Por su parte, el Embajador de Polonia, Zdzislaw Jan Ryn, se refirió a los alcances mundiales que tuvo la vida y obra de la poeta en el mundo de las letras y el arte, resaltando sus virtudes y enseñanzas.

Lilian Indseth, segunda Secretaria de la Embajada de Suecia en Chile, dio lectura al discurso con que la Academia Suecia recibió a Gabriela Mistral, un

el 10 de diciembre de 1945, día en que le otorgó el Premio Nobel de Literatura.

La emotiva ceremonia fue matizada con la actuación bistrónica de la actriz Viviana Pérez, quien acompañó a la numerosa delegación santiaguina.

PEREGRINACION ESTUDIANTIL

Siempre en el marco de los actos conmemorativos del 106 aniversario del natalicio de Gabriela Mistral, un

grupo de estudiantes del Liceo Carlos Mondaca Cortés, de la Escuela Lucía Godoy Alcayaga y de liceos serenenses, realizaron un peregrinaje hasta la tumba de la poetisa en Monte Grande, partiendo desde Plaza de Armas de Vicuña. Esta actividad, organizada por el Liceo Carlos Mondaca Cortés y la Municipalidad de Paihuano, y con el apoyo de la conservadora Osiris, fue dirigida por los profesores Oscar Ramos Araya, Juan Rodríguez, Washington Ramos y Luis Rojas Barraza.

En la tumba de Gabriela Mistral, los cerca de 50 alumnos le rindieron un sincero y emotivo homenaje, con cantos y poesías, y depositando una ofrenda floral.

En la oportunidad, el Alcalde de Paihuano, Lorenzo Torres Medina, pronunció un elocuente discurso, donde elogió el sacrificio de los jóvenes en efectuar la larga caminata desde Santiago.

la ciudad de Vicuña hasta la tumba de Gabriela, y enfatizando en la importancia que significa la participación de niños y adolescentes en los actos conmemorativos del natalicio de la poetisa, quien demostró una especial preocupación por ellos.

El acto fue matizado con la actuación del grupo folclórico "Amankay", integrado por siete jóvenes vicuñenses y quienes estrenaron el poema "Piécesitos de niño", al cual cocilaron melodías andinas.

PRESENTACION DE LIBRO

En Casa de la Cultura de la ciudad de Vicuña, el escritor Rolando Manzano, presentó su libro "Crónicas sobre la muerte de Gabriela Mistral", en una ceremonia encabezada por el Alcalde Héctor Herrera Vega, representantes de las embajadas y de instituciones culturales de Santiago.

Encuentro de 22 países en homenaje a Gabriela [artículo] Jorge Olivares Colome.

Libros y documentos

AUTORÍA

Olivares Colome, Jorge Miguel

FECHA DE PUBLICACIÓN

1995

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Encuentro de 22 países en homenaje a Gabriela [artículo] Jorge Olivares Colome.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)